Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Piéces
Superficie 230 m2
Référence 82553980
Prix 540 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison a vendre (06140

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Belle opportunité de rénovation, idéalement située et parfaitement au calme, dans
un quartier résidentiel de Tourrettes-sur-loup a 190m du village. Sur un terrain de
667m2.Cette villa d'environ 230m2 a rénover est exposée sud, ce qui permet de
bénéficier d'une belle luminosité.Vous profiterez également d'une vue dégagée et
d'un apercgu mer.Actuellement divisée en plusieurs appartements, il est aisément
possible de la réunir en une seule et méme villa.2 garages et 1 atelier complete ce
bien. 2 entrées indépendantes.Nombreuses possibilités.Devis Travaux en

cours.Plus de photos sur ...

Beautiful opportunity for renovation, ideally located in a residential area of
Tourrettes-sur-loup, 190m from the village, perfectly quiet. On a plot of 667m2. This
villa of about 230m2 to renovate is south facing, which allows you to benefit from a
beautiful light.You will also benefit from a clear view and a sea view.Currently
divided into several flats, it is easily possible to combine it into a single villa.2
garages and 1 workshop complete this property.Work estimate in
progress.Information on the risks to which this property is exposed is available on

the Géorisques website: ...

ARTHAUD IMMOBILIER
14 Avenue Guy de Maupassant - 06560 ANTIBES
Contacter I'agence
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